

Wädenswil, im März 2018

Beim Tod unseres lieben

# Rainer Jurczok-Hertel

durften wir durch viele Kartengrüsse, wunderschöne Briefe, Zuwendungen und Telefonate eine unglaublich tiefe und herzliche Anteilnahme erfahren, wofür wir von Herzen danken. All diese Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und Wertschätzung schenken uns Trost und Zuversicht und geben uns Kraft, mit Schmerz und Verlust umzugehen.

Unser besonderer Dank geht an das Personal des Pflegeheims Frohmann, das Rainer in seinen letzten Jahren liebevoll und mit viel Geduld gepflegt und betreut hat – in einer freundlichen Atmosphäre, in der Rainer sich wohl gefühlt hat.

Im Weiteren geht unser herzlicher Dank an  
Herrn Dr. Blickensdorfer für die ärztliche Betreuung,  
Herrn Pfarrer E. Hörler für die individuelle Gestaltung der Trauerfeier  
und der Organistin E. Lenherr für die musikalische Begleitung

Die Trauerfamilie